

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

ILLUSIONS OU RÉALITÉ

Par [Profil supprimé](#) Posté le 31/12/2018 à 11h56

Bonjours à tous,

Tout neuf sur ce site, et d'ailleurs tout neuf en matière de forum.

Voilà, j'ai pas l'intention de raconter ma vie en un seul message, personne aurait l'envie de l'entamer.

Par contre, je vais vivre dès demain mon ??? sevrage.

J'y pense depuis plusieurs semaines, mais n'ai pas franchit le cap.

J'ai donc mis dans mes bagages, les fabuleuses bonnes résolutions de la nouvelle année, quelques boîtes de Seresta 50 mg et baclofène, vitamines B1B6 et xeroquel 400 mg, et une réelle envie d'arrêter de perdre tout dans ma vie, alors que j'étais un Roi.

Je le sais y'a un cap à passer, je le connais, 3 crises d'épilepsies lors de sevrages, ce sont les 3 premiers jours et j'en ai peur !!

Dans tous les cas, bon réveillon à tous, pour moi c'est en solitaire, enfin presque, comme tout bon alcoolique, je suis aussi mathématicien, et ma dose que j'ai entamé ce matin au réveil, est calculée pour tenir jusqu'à mon sommeil ce soir.

Demain sera peut-être le début d'un renouveau, celui qui a gravit des montagnes.

Bien à vous,

Romain

1 RÉPONSE

[patricem](#) - 31/12/2018 à 13h39

Bonjour,

si vous êtes sujet à des crises d'épilepsie pendant vos sevrages, ne devriez-vous pas le faire sous contrôle médical ?

En attendant, courage,

Patrice
